
P.1

ACTA
Asamblea Popular Barrio La Conce 

Fecha: 23-Septiembre - 2011

Lugar:  Pza. Virgen del Romero

Hora: 20:30

Número de asistentes: 80/100 Personas

Puntos del Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del Acta Anterior por parte de la Asamblea.
2. Recordatorio a los asistentes sobre el funcionamiento de la Asamblea y su dinamización:
3. Solicitud de voluntarios para tomar Acta (3), Turnos de Palabra (2), Moderador (1)
4.Mensaje de ánimo
5. Portavoces de cada comisión

a) Comisión Infraestructura
b) Comisión Política
b) Comisión Comunicación
c) Comisión Legal
d) Comisión Educación
e) Comisión local y acción

6. Agenda de eventos
7.Debate : situación Siria
8. Turno libre
9. Recogida de la Asamblea

Información:

Mensaje de ánimo: Una compañera lee un mensaje de ánimo para todos los compañeros que forman 
parte del 15M

DESDE EL CORAZÓN Y LA CABEZA, a todas las compañeras del 15 M:

Acaba septiembre y parece notarse cierto desánimo y bajón en la moral de algunas compañeras del 
movimiento. Muchas esperábamos volver a ver en septiembre a todas las personas que venían a las 
asambleas en los primeros meses de vida del 15m, pero no ha sido así, de momento.

Queremos recordaros aquella frase que tanto hemos usado: VAMOS DESPACIO PORQUE VAMOS LEJOS. 
¿Qué esperábamos, cambiarlo todo en dos meses? ¡Claro que no! todos sabemos que esta es una labor 
de tiempo, de paciencia…

Lo importante ahora es tener claro esto y pensar qué podemos aportar cada uno y qué nos pueden 
aportar los demás. De cada una según sus fuerzas y capacidades, nadie es imprescindible pero todas  
somos necesarias. Compromiso, entrega y cierta capacidad de sacrificio, esa sería una de las claves…
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Os animamos a relajaros un momento y echar la vista atrás y pensar en los logros conseguidos en tan 
poco tiempo. Os pueden parecer pequeños tal vez (todo lo que se ha hecho en Madrid, en el barrio, 
desahucios, parados o no, labor informativa, actividades lúdicas y reivindicativas, luchas varias y sobre 
todo habernos conocido, y cómo no: ¡esa comisión de cañas!) pero daros cuenta de que no es así, 
sobre todo después de tanto tiempo de inactividad en las calles. Ahora "los mercados" y "los 
mercaderes" lo van a tener más complicado. Pensar que nuestro impulso ha dado ánimos y vida a 
compañeras de toda España, e incluso de diferentes rincones del mundo: en Israel las manifestaciones 
masivas de indignados han hecho que su gobierno se plantee negociar con ellos; en E.E.U.U. se ha 
levantado un buen número de ciudades con un incipiente movimiento, que va a más; así como en 
Grecia y otros países Europeos; la re-evolución triunfante en Islandia; Centro América Sur América , 
Asia, África, Oceanía… la semilla está plantada, ¿vamos ahora a dejar de regarla?

No perdamos esa ilusión que nos trajo a todas el nacimiento del 15m y continuemos esta bella labor 
libremente asumida por todas. Recordad que YA TENEMOS SOL, AHORA VAMOS A POR LA LUNA. 

Salud y Alegría.

Comisión local y acción: 
-   Huerto:   Inauguración de “la Alegría de la Huerta”,el huero comunitario, el domingo 25 de Septiembre 
en la c/ Torrelaguna con C/Canal de Panamá. Se informa:

- Se realizarán actividades
- Necesidad de material
- Necesidad de ropa para vestir a los espantapájaros y CD´s para ahuyentar a los pájaros

Banco del tiempo: se necesita un informático para crear el software
Mercadillo de trueque: Se celebrará el 23 de Octubre en el parque Calero. Habrá charlas sobre el 
consumo responsable

Comisión Comunicación: 
- Se necesitan voluntarios para gestionar el blog
- Punto de información a Pza.Quintana los domingos de 12:00-14:00. Se piden voluntarios para 

participar y se pasa un cuadrante para que se apunten los interesados.
- Se reparten mapas del barrio para que se reparta la tarea de informar por los locales
- Se hace un resumen en la asamblea del último boletín de comunicación.
- Se comunica a la Asamblea la unión de las comisiones de portavocía y comunicación.
Acciones: 

• 25 Sept: Manifestación por el derecho a la vivienda. 18:00h en cibeles
• 25 Spet: Los veranos de economía pasan a ser otoños de economía. Se mantiene el lugar 

( en el retiro frente al Palacio de Cristal) a las 16h. Inaugura Manuel Laredo
• 27 y 28 Sept: Aulas en las calles. Se impartirán clases cortas en la plaza de ópera en 

protestas contra los recortes de educación. De 16 a 21h
• 28 Sept: Cineforum: proyección del documental “Malasaña: Calle del Acuerdo 8” en El 

Campo  La Cebada (Metro la Latina).21h
• 15 de Octubre: Coordinación de acciones. Movilizaciones a nivel europeo.
• 15 de Noviembre: Se propone hacer algo para celebrar los 6 meses del movimiento

Comisión de Portavocía: Sobre la reunión de distrito pasada, en la que los otros barrios 
destacan que están pasando por un momento difícil 

Comisión de Política: Desde esta comisión resaltan la necesidad de tener una mayor visibilidad en las 
manifestaciones contra la reforma educativa. El 15M debería haberse volcado con la marea verde de la 
misma forma que se salió a las calles en los inicios.  Pero hay compañeros que resaltan que si que ha 
habido un apoyo explicito e implícito al profesorado. 
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Comisión de Educación: Siguiendo con el debate de política, afirman que sin el 15M la marea verde no 
existiría, y que el movimiento ha supuesto un cambio social muy fuerte. 
Informan que la semana que viene no habrá huelga, que solo ha sido convocada por CGT y que no 
prevén demasiado seguimiento de la misma

Comisión de Infraestructuras: 
Se consensúa la entrega de unas llaves del local a cada comisión
Se lanza a la Asamblea que hagan propuestas para financiación
La comisión se reunirá el martes a las 20h e el Calero. 

Comisión de legal:
Se ha creado correo electrónico para la asesoría legal: asesorialegal.ciudadlineal@gmail.com en la que:
“Solo se da una primera asesoría legal sobre laboral, mercantil y dº de familia. No se llevan ni
judicializan casos (que deberán hacerlo con abogado y procurador , según el asunto), ni se asume
responsabilidad alguna por ella, ni en lo referente a los plazos. Es una actividad de buena vecindad,
a la par que gratuíta”

Se propone crear una asamblea extraordinaria de distrito sobre el sistema electoral.
Se informa a la asamblea de la necesidad de crear o adherirse a una asociación u ONG, ya que es 
necesario tener una entidad jurídica para llevar a cabo determinadas acciones. Finalmente se 
consensúa utilizar las ya existentes

Propuestas y Acuerdos:

1. Se consensúa la entrega de unas llaves del local a cada comisión
2. Adhesión a las Asociaciones de vecinos existentes para poder dotar a la asamblea de una entidad 
jurídica. 

Varios:

Debate: Situación de Siria

Una compañera nos informa de que Alia Mustafa, mujer siria y residente en España, lleva desde el 16 
de Octubre en huelga de hambre frente a la embajada Siria en protesta contra las acciones del 
gobierno y en apoyo a su pueblo (desde el comienzo del conflicto llevan 6.000 muertos y 10.000 
desaparecidos). Alia pide un cese inmediato de la violencia y exige una condena inmediata del Consejo 
de Seguridad de Naciones Unidas. 

Una compañera nos informa de que podrían venir a hablar en la asamblea dese la Asociación de Apoyo 
al Pueblo Sirio. Hay consenso. 

Fecha de la próxima Asamblea: viernes 30 de septiembre  2011

Se da por finalizada la Asamblea: 22:30 H.  

mailto:asesorialegal.ciudadlineal@gmail.com
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